

Parfum d'espérance

Merci: parole de joie et de reconnaissant accueil pour ce que le Seigneur nous a donné, pour l'expérience de communion que nous avons vécue, pour les lumières par lesquelles il a accompagnés nos pas.

Si au début du Chapitre Général nous étions arrivées au puits, comme la Samaritaine, portant la soif de nos frères et sœurs, maintenant nous repartons de ce même puits portant de l'eau vive pour nos pays, pour les peuples auxquels le Seigneur nous envoie, pour nos communautés.

Aujourd'hui, pour nous, l'eau vive signifie: confiance, espérance, communion, joie, paix, certitude que «Celui qui a commencé cette œuvre bonne la conduira à son accomplissement». Et ainsi, au début de la journée, durant la Célébration Eucharistique, Sr. Anna Maria Parenzan, Supérieure générale, nous a marquée avec un onguent parfumé, ainsi que la croix sur notre front puisse exprimer la force d'un mandat missionnaire, qui nous demande de partir comme messagères joyeuses de l'espérance: «Ne craignez pas, je suis avec vous! Portez le parfum du Christ vie du monde, remplissez l'espace et le temps avec des nuances de charité, faites resplendir des gestes nouveaux d'une communion possible et féconde».

Puisse, réellement, le bon parfum du Christ nous rejoindre et nous ouvrir à la vie nouvelle. Nous vous attendons demain, toutes on line, pour accueillir la salutation officielle de la Supérieure générale.



Ariccia, le 13 septembre 2013